
 
 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 0275/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach 

betreffend Fußgängerbrücke Schützenweg (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1. 

Bei der Sanierung des Bauwerkes ist auch eine Erneuerung der Treppenaufgänge 

vorgesehen. Die hierzu benötigten Auftrittsroste werden industriell gefertigt und es 

kam zu erheblichen Lieferschwierigkeiten. 

 

Eine Durchführung der ebenfalls noch nicht ausgeführten Beschichtung der Lauf-

fläche des Brückenüberbaues konnte bisher auf Grund der unzureichenden Tem-

peraturen nicht realisiert werden. 

 

Zu 2. 

Eine aktuelle Rücksprache mit der beauftragten Firma hat bestätigt, dass alle be-

nötigten Roste nun ausgeliefert sind und im Werk eine Vormontage zurzeit stattfin-

det. Danach erfolgt im Februar die Endmontage auf der Baustelle und, bei geeig-

neter Witterung und ausreichenden Temperaturen, die abschließende Beschich-

tung und der restliche Korrosionsschutz. 
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